

Message du Prélat (10 juin 2021)

Le prélat de l'Opus Dei nous encourage à participer à la préparation du centenaire de l'Œuvre, qui se déroulera du 2 octobre 2028 au 14 février 2030.

10/06/2021

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Dans ma lettre du 28 octobre dernier, je vous rappelais l'échéance du centenaire de l'Œuvre : une occasion

privilégiée de renouveler notre désir de servir Dieu, l'Église et la société.

La crise sanitaire que nous connaissons partout dans le monde a confirmé la nécessité de prendre soin les uns des autres, d'avoir une vision large et de rechercher le bien de tous. Nous pouvons exprimer cette sollicitude envers les autres par la prière et le travail ordinaire – extraordinaire, quand cela est possible et nécessaire –, dans les diverses circonstances de chaque jour. Tâchons de vivre plus unis au Seigneur, en nous mettant au service de tous ; un panorama immense s'offre constamment à nous !

La célébration du centenaire de l'Opus Dei se déroulera du 2 octobre 2028 au 14 février 2030, date du 100^e anniversaire du début de l'Œuvre auprès des femmes. Il s'agira donc d'une célébration à deux dates, en signe d'unité. Bien qu'il reste encore

du temps, sur proposition du Conseil central et du Conseil général, un premier comité a été formé pour travailler aux préparatifs.

Je souhaite que tous puissent s'impliquer dans cette préparation. Aussi, au cours des prochaines années, cette commission se consacrera avant tout à l'écoute des fidèles de l'Œuvre et de nombreuses autres personnes. Les suggestions reçues nous aideront à mieux penser la célébration.

Le centenaire sera un moment de réflexion sur notre identité, notre histoire et notre mission. Cela conduira chacun à rendre grâce, à demander pardon et à prendre des résolutions pour s'améliorer. Nous garderons toujours à l'esprit ce que nous avons appris de notre Père : essayer de vivre le présent avec amour, avec humilité personnelle et

collective, faisant de la vie ordinaire un service.

Cet événement sera également un moment propice pour réfléchir aux défis auxquels l'Église et la société sont confrontées, et pour nous demander comment mieux y contribuer. Ce sera un bon moment pour regarder vers l'avenir et pour réfléchir ensemble – vous, les jeunes, aurez un rôle clé à jouer – sur la façon de faire cheminer l'Opus Dei dans les cent prochaines années. C'est une occasion de nous rajeunir, de reconnaître l'amour de Dieu dans nos vies et de l'apporter aux autres, en particulier à ceux qui en ont le plus besoin.

Continuez à soutenir, par la prière, la restructuration territoriale de certaines circonscriptions de la Prélature. Une nouvelle région *d'Amérique centrale* vient d'être érigée : elle réunit le Salvador et ce

qu'on appelait jusqu'à présent
Amérique Centrale septentrionale et
Amérique Centrale méridionale.

Recevez ma bénédiction la plus
affectueuse,

votre Père

Rome, le 10 juin 2021

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/message-du-
prelat-10-juin-2021/](https://opusdei.org/fr-fr/article/message-du-prelat-10-juin-2021/) (02/02/2026)